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 3 
Data: 14/05/2018. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 4 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada. 5 
2. Expediente: 6 
2.1. Correspondências recebidas: 1 - Ofício Circular do CRM-SC, convidando para participar da Solenidade de 7 
Abertura do evento Diploma do Mérito Médico, no dia 26/05/2018 às 18h na sede do CRM. 2 - Carta dos médicos 8 
Urologistas do Hospital Regional do Alto Vale de Rio do Sul, solicitando orientação para as negociações junto a 9 
direção daquele hospital em relação a renumeração pelo trabalho médico em regime de sobreaviso. 10 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 11 
2.3. Encaminhamentos: Dr. Leopoldo representará o SIMESC no evento do CRM e entrará em contato com os 12 
médicos Urologistas de Rio do Sul. 13 
3. Informes:  14 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Kleber informa que a previdência conquistou uma importante vitória judicial na 15 
Justiça Federal em Blumenau, demanda que envolveu a atividade especial no âmbito do serviço público para 16 
médicos filiados. Dr. Daniel Petkov relata que os médicos da UPA de Biguaçu assinaram a prorrogação de contrato 17 
de trabalho temporário por mais 30 dias e que estão cogitando que haverá uma nova forma de contratação através 18 
de organização social (O.S.) ou cooperativa. Relata ainda que colocou o SIMESC à disposição dos médicos da 19 
UPA para discutirem as condições de transição, assim como os termos dos novos contratos. 20 
3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Giovana não recebeu nenhuma ligação relevante. Dra. Vanessa assume o plantão. 21 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado. 22 
4. Ordem do Dia: 23 
4.1. Curso Direito Médico (19/05): Dr. Renato Figueiredo comenta que juntamente com a assessoria jurídica 24 
decidiu organizar este curso com o objetivo de preparar o médico para evitar ações judiciais. Informa que o curso 25 
foi bem recebido e que o número de inscrições superou o esperado. Alguns advogados entraram em contato e 26 
demonstraram interesse em participar, mas o curso foi elaborado somente para médicos. Os temas abordados no 27 
curso serão: Defensoria Médica Especializada, Perícias Médicas, Processos no Âmbito do Conselho Regional de 28 
Medicina, Publicidade e Propaganda, Documentos Médicos, Aspectos Criminais do Exercício da Medicina, Direito 29 
Coletivo do Trabalho e a Representação Sindical e Aposentadoria Especial. Dr. Renato agradece o apoio da 30 
coordenadora Terezinha e dos funcionários Jean, Juliana e Adriano, além de toda a equipe da Assessoria Jurídica, 31 
Palestrantes e Assessoria de Imprensa.   32 
4.2. Jurídico SIMESC: Dr. Leopoldo comunica que reavaliou todos os contratos dos escritórios da assessoria 33 
jurídica e realizou reunião com os mesmo no dia 11/05, onde cada escritório apresentou os trabalhos realizados. Dr. 34 
Rodrigo, advogado do escritório Lopes de Haro, faz um breve relato do que foi apresentado. Relata que o escritório 35 
teve um crescimento nas suas atividades em torno de 20%, quando comparado a 2017. Em 2018 a equipe deu 36 
entrada a 58 novos processos. Dos 16 processos julgados neste primeiro quadrimestre 100% tiveram sucesso na 37 
primeira instância. No CRM dos 18 processos julgados, 12 foram absolvidos. O advogado Erial informa que os 38 
escritórios estão trabalhando e revisando o regimento interno do jurídico do SIMESC. Dr. Ismael, advogado do 39 
escritório Gonçalves de Souza, relata que dos processos referentes à contribuição sindical, dois necessitaram de 40 
recurso, pois cada juiz tem uma forma diversa de interpretação. Em relação aos médicos do HF e SAMU, em ações 41 
coletivas contra a SPDM conseguiram fazer o bloqueio do valor referente aos pagamentos devidos a cada médico. 42 
Dr. Renato Figueiredo relata que desde que assumiu o cargo de Diretor Jurídico, fez várias reuniões com os 43 
escritórios para poder sanar algumas questões entre os advogados e os médicos, evitando assim alguns ruídos e 44 
desencontros de informações. Informa que se sente satisfeito por ter contribuído para a melhoria do departamento 45 
jurídico.  46 
4.3. FEMESC 29 e 30/06: Dr. Leopoldo informa que o FEMESC será realizado em Imbituba sendo a ACM 47 
responsável pela organização. A coordenadora Terezinha informa que conforme informação da Bete da ACM o 48 
hotel já está reservado. Quanto à programação o SIMESC ficará responsável pelo tema “Modelo de Gestão” e o Dr. 49 
Fabrízio juntamente com a Dra. Vanessa se dispuseram a desenvolver o tema.  50 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1 – Piso FENAM, 2 – Contrato AGEMED, 3 - Nexxera 51 
6. Assuntos informais: Dra. Vanessa questiona sobre a matéria de homenagem ao Dr. Vânio que ainda não foi 52 
elaborada, conforme tinha sido acordada. Dr. Fabrízio informa que no dia 26/05 acontecerá a Feijoada da Unicred.  53 
 54 
  55 

Florianópolis, 14 de maio de 2018. 56 
 57 
 58 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 59 

Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, 1ª Secretária do SIMESC) 60 
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